



Capital
político

Adrián Rueda
jadrrian02@yahoo.es

Habrá circo hoy en Donceles

• Habrá que ver si a alguien del oficialismo se le va algún gazapo, como al senador Miguel Ángel Yunes.

Aunque sea nada más por morbo –porque su ratificación será mero trámite–, pero habrá que estar pendientes de la sesión de hoy en el Palacio Legislativo de Donceles, donde Morena y sus rémoras se montarán en la ola de la reforma al Poder Judicial.

El Congreso de la Ciudad de México será una de las 17 legislaturas locales que, como mínimo, deben ratificar el decreto enviado por el Senado de la República, para que pueda ser publicado en el *Diario Oficial de la Federación* y entre en vigor.

Aunque la idea de Morena en la capital era ser el primer Congreso en avalar la caída de la Independencia en pleno mes patrio, se les cebó porque sus pares de Oaxaca les madrugaron el miércoles a todos, para llevarse ese honor.

Nadie duda que la votación en Donceles será abrumadora en favor de la minuta senatorial, y que PAN, PRI y MC darán el debate en contra, aunque por ley ya no le puedan mover ni una coma. ¿Pero cómo actuará el PRD, por ejemplo?

Y es que como no tienen ni senadores ni diputados federales –es más, ni partido nacional– no se sabe qué onda con ellos, pero sus votos no son necesarios en la capital, así que pueden hacerlo en contra, en abstención o de plano ausentarse de la sesión, que nada cambiará lo legislado.

Eso sí, tendrán que tomar una definición política, por lo que estarán en la lupa. Quizás opten por abstenerse, y así no queden tan mal *ni con Dios ni con el diablo*, pues no afectarían los números.

En el Congreso de la CDMX se ratificará el decreto enviado por el Senado que reforma al Poder Judicial

Lo importante será su posicionamiento. Ya sean **Nora Arias** o **Pablo Trejo**, cualquiera de los dos que integran la fracción, tendrán sobre ellos la atención de muchos. Incluso, más que los panistas, priistas o los naranjas, que la tienen fácil porque todo mundo espera que vayan en contra.

Habrá que ver si a alguien del oficialismo se le va algún gazapo, como al senador panista **Miguel Ángel Yunes Márquez**, quien, al intentar justificar su traición, luego de entregar el voto definitivo que necesitaba la 4T, se aventó un *choro mareador* que dejó más dudas que certezas.

Y es que al cerrar su participación en la vieja casona de Xicoténcatl, antigua sede del Senado que tuvieron que reactivar ante las protestas de opositores, dijo que “se requiere más valor para ir contra la corriente, que para montarse en ella”.

A lo mejor se siente salmón, pero no quedó muy claro si él es más valiente por ir en contra de lo acordado con su bancada, donde todos se sostuvieron. ¿O sus compañeros del PAN fueron más valientes por ir contra la corriente morenista, mientras él se subía a la ola?

Cada quien lo podrá interpretar como le venga en gana, pero es criticable que el *senador salmón* haya tenido todo el fin de semana para planear su traición, y que en el cierre de su discurso le halla fallado de fea forma la sintaxis.

Por cierto, es surrealista ver a Morena y a su rijoso presidente de la Mesa Directiva del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, inaugurar un nuevo formato de aprobación de sus reformas: legislar entre vallas, con granaderos gaseando a manifestantes.

CENTAVITOS...

Entre tanto *borlote*, los que por fin reciben una buena noticia son los morelenses, luego de que ayer fuera oficializado **Juan Salgado Brito** como secretario de Gobierno con **Margarita González Saravia**. Nadie recuerda la última vez que a esa posición llegó un oriundo de Morelos que privilegia los acuerdos y que es reconocido por todos los partidos. **Salgado Brito** es un político enérgico, pero con muy buena mano izquierda, lo que augura mejores tiempos en las sufridas tierras tlahuicas.